

TOPICS

古豪復活へ 津久見高校硬式野球部 新監督発表



津久見高校は、硬式野球部の監督に同校OBであり津久見市役所職員の藤丸崇氏の就任を発表しました。

藤丸新監督は、亜細亜大学硬式野球部を経て津久見市役所へ入庁し、大学時代には全日本大学野球選手権大会準優勝など、輝かしい実績を残しています。

また、「小嶋仁八郎監督」以来38年ぶりとなる市役所職員からの硬式野球部監督が誕生しました。

『野球のまち津久見』の復活が大いに期待されます。古豪復活へ、みなさんの応援をよろしくお願ひします。

温かいお弁当をありがとう 子どもたちがプレゼント



3月10日から、新型コロナウイルスの影響で市内の小学校が休校となったことを受け、市内飲食店の「みなとや」が、市内の児童クラブを利用する子どもたち向けに簡単なお弁当を販売、配達を行い、4月2日で一旦、そうしたお弁当の販売、配達を終えるのを機に、子どもたちがバラの包装紙でできた「ローズペアー」に寄せ書きを添え、感謝の気持ちを持ってプレゼントしました。

みなとやの樋口さんは、「2年半前の台風第18号災害の時に、食材が余り、やむを得ず廃棄処分したことを生かし、恩返しができれば、また子どもたちや親御さんの負担を少しでも減らすことができれば、といふことで取り組みを始めた」と話し、「美味しいかったという言葉が嬉しかった」と語ってくれました。

津久見市公平委員会委員 上野 寛さん



4月1日付けで、「津久見市公平委員会委員」に上野寛さんが選任されました。4年間ご活躍いただされることになります。よろしくお願いします。

手作り飛沫(ひまつ) 感染防止シートを設置

新型コロナウイルスの飛沫(ひまつ)感染予防のため、市役所1階窓口に職員手作りによる飛沫防止シートを設置しました。シートの下に十数センチの隙間を設け、書類などの受け渡しができるようにしています。

シートについては定期的に消毒をし、市民の皆様が安心してご利用できるよう対策をしています。



古手川産業(株)、長目区に 大漁桜100本を寄贈



3月29日、古手川産業株式会社から長目区に寄贈された大漁桜100本を、長目区長ほか地区の方々等約30名で長目小周辺、黒島に植え付けを行いました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。